
SEDUTA CONSILIARE N° 1 del 15 GENNAIO 2025 

 

L’ordine del giorno prevedeva la discussione dei seguenti punti: 

 

1. odg. - GENERALI  

- Approvazione verbale seduta consigliare e verbale assemblea Iscritti del 19 dicembre  

2024; 

- Riorganizzazione mansioni / funzioni 

- Ricorso Regolamento elezioni Ordini. Aggiornamento. Rel. la Presidente 

 

2. odg. - FEDERAZIONE 

 - Delega arch. Stress per DCR 16 gennaio. Rel. la Presidente 

 

3. odg. - CNAPPC   

 - Deleghe prossima CNO. 20-21 febbraio (sede da definire). 

 

4. odg. - ALBO  

- Variazioni Albo. Cancellazioni per dimissioni: arch. Iunior Andrea Agazzone; arch. Agata 

Brusetti; arch. Cristina D’Amico; arch. Maddalena Gallina; arch. Roberta Tosi, arch. Simona 

Zanetta e arch. Emiljana Xherrai; Delibera nulla osta cancellazione per trasferimento arch. 

Francesco Savoini; Nuova iscrizione: arch. Alessandro Manni; Iscrizione per trasferimento (da 

Milano) arch. Stefania Provenzano; 

 

- INARCASSA – PREVIDENZA 

- DEONTOLOGIA 

 

5. odg. - PROFESSIONE        

-  Recesso dalla Rete Professioni Tecniche del Piemonte. Rel. la Presidente; 

-  Relazione Incontro AAA del 10 gennaio. Rel. arch. Trevisan e arch. Tagliati; 

- arch. … omissis…. Quesito Partecipazione Bando concorso. Delibera nuova data 

convocazione. Rel. arch. Trevisan 

 

- PARCELLE E COMPENSI 

 

6. odg. - CONTABILITA’ – BILANCIO 

 - Approvazione mandati pagamenti; 

 - Approvazione report consiglieri; 

 

7. odg. - FORMAZIONE E LAVORO 

     - Valutazione certificazioni cfp sul PortaleServizi.cnappc.it; 

     - Posizione formativa arch. … omissis…. Rel. la Presidente; 

     - Richiesta esonero formazione … omissis…. Aggiornamenti.  Rel. il Segretario; 

 

- BANDI E CONCORSI 

- INFORMAZIONE 

- ATTIVITA’ CULTURALI 

 

8. odg. - COMMISSIONI 

    -  Relazione incontri di Commissioni. Relazionano i Consiglieri Referenti; 

    -  Relazione di fine anno 2024 Commissione Formazione Novara. Rel. Paes. Bosco 

 



7. odg. - VARIE 

    -  Confartigianato Imprese Piemonte Orientale. Richiesta patrocinio (e logo) per ciclo di  

         incontri. (1°: Verbania, 7 febbraio 2025); 

            -  Delega arch. Nicoletta Ferrario. Partecipazione in presenza GO Pari Opportunità per   

                 tutti. Roma, 23 gennaio 2025. Rel. la Presidente; 

            -  OA Vercelli. Invito premiazione concorso fotografico. Vercelli, 31 gennaio. Rel. la  

                 Presidente; 

     -   Varie ed eventuali.  

 

Presenti: Ferraris, Cornalba, Conagin, Bosco, Silvani (collegata on line), Stress, Tagliati e Vallino. 

Assenti: Savino, Spicone e Trevisan. 

 

Assente giustificata il Revisore rag. Roberta Angelè. 

 

 

ELENCO DELIBERE 

 

1/1/2025: Approvazione Verbale seduta consigliare e Verbale Assemblea Ordinaria degli Iscritti del  

19 dicembre 2024.  

Il Consiglio delibera di approvare i verbali della seduta consiliare e dell’assemblea degli iscritti 

tenutesi entrambe in data 19 dicembre 2024. 

 

2/1/2025: Variazioni Albo: Cancellazioni per dimissioni: arch. Iunior Andrea Agazzone; arch. Agata 

Brusetti; arch. Cristina D’Amico; arch. Maddalena Gallina; arch. Roberta Tosi, arch. Simona Zanetta 

e arch. Emiljana Xherrai; Delibera nulla osta cancellazione per trasferimento arch. Francesco Savoini; 

Nuova iscrizione: arch. Alessandro Manni; Iscrizione per trasferimento (da Milano) arch. Stefania 

Provenzano; 

Il Consiglio, preso atto delle richieste ricevute e verificata la congruità della documentazione allegata, 

delibera le seguenti cancellazioni per dimissioni (con decorrenza 31 dicembre 2024): 

- arch. iunior Andrea Agazzini iscritta al n°  1536 – con riserva della restituzione del timbro 

- arch. Agata Brusetti iscritta al n°  1427 

- arch. Maria Cristina D’Amico iscritta al n°  1540 

- arch. Maddalena Gallina iscritta al n°  1115 

- arch. Ilaria Giacomini iscritta al n° 1841 – con riserva della restituzione del timbro 

- arch. Marco Guidetti iscritta al n° 1794 – con riserva della restituzione del timbro 

- arch. Roberta Tosi iscritta al n° 1161 

- arch. Simona Zanetta iscritta al n° 1310 – con riserva della restituzione del timbro 

- arch. Emiljana Xherrai iscritta al n° 1440 – con riserva della restituzione del timbro 

 

Il Consiglio, preso atto della richiesta ricevuta e verificata la congruità della documentazione allegata, 

delibera la nuova iscrizione dell’arch. Alessandro Manni al n° 1839 sez. A/a. 

 

Con riferimento al nulla osta ricevuto dall’Ordine degli Architetti PPC di Milano relativo al 

trasferimento di iscrizione dell’arch. Stefania Provenzano, il Consiglio delibera l’iscrizione 

dell’architetto assegnandole il n° 1840 sez. A/a. 

 

Vista infine la richiesta di nulla osta al trasferimento di iscrizione dell’arch. Francesco Savoini, il 

Consiglio verificata la regolarità della posizione dell’iscritto, delibera nulla osta al trasferimento 

presso l’Ordine degli Architetti PPC della Provincia di Milano. 

 

3/1/2025: Delega arch. Stress per DCR 16 gennaio.  



Il Consiglio delega l’arch. Valeria Stress a seguire l’incontro della Delegazione Consultiva Regionale 

che si terrà – on line - domani 16 gennaio. 

 

4/1/2025: Deleghe prossima CNO. 20-21 febbraio (sede da definire. 

Alla prossima Conferenza Nazionale degli Ordine, prevista per i prossimi 20 e 21 febbraio (in sede 

ancora da definire), parteciperanno probabilmente più consiglieri. Nei prossimi giorni verranno 

comunicate le adesioni. 

 

5/1/2025: Recesso RPT. 

Si dà seguito a quanto verbalizzato nell’ultima seduta consigliare (19 dicembre 2024). 

Sullo statuto “regionale” della Rete delle Professioni Tecniche non viene menzionata la procedura di 

recesso, in particolare per quanto riguarda le tempistiche. Su quello nazionale è invece previsto un 

preavviso di tre mesi. 

Come già stabilito, settimana prossima verrà inviata la lettera di recesso, indirizzandola anche a tutti 

gli Ordini Architetti del Piemonte. 

 

Il Consigliere Guido Vallino riferisce che presenzierà al primo incontro sugli aggiornamenti 

urbanistici regionali previsto per il giorno 29/01 in Regione Piemonte, quale rappresentante di 

portatori di interessi diretti (Architetti), ma esterno alla Rete delle professioni tecniche. 

 

6/1/2025: Pagamenti. 

Il Consiglio delibera i seguenti pagamenti: 

Est Sesia   €     2.240,43  Canone locazione spese Novara gennaio  

Perovanni   €        719,75  Canone locazione spese VB gennaio 

Web2s srl   €        430,00  Hosting e manutenzione sito anno 2025 

Sistemi Soluz. Informatiche €                 837,09  Canone software Profis 2025 

Unidata   €        103,22  Telefonia Novara e VB gennaio 

A&B Consulting  €        277,00  webcam e cavi HDMI 

Minerva   €        159,19             energia elettrica Novara e VB dicembre 

Cnappc   €    3.380,00  saldo quote 2024    

  

7/1/2025: Posizione arch. … omissis.. 

Preso atto della lettera che l’arch. … omissis… ha inviato al Consiglio di Disciplina a seguito della 

convocazione per inadempienza rispetto l’obbligo formativo del triennio 2020-2022, nota con cui 

l’iscritto, che ha compiuto 70 anni nel 2024, dichiara di non avere mai esercitato la libera professione 

e che “vorrebbe proseguire l’iscrizione annuale all’Ordine, pur sapendo che non eserciterò la 

professione, ma a motivo di un orgoglioso senso di appartenenza”, il Consiglio, accogliendo le 

motivazioni espresse, delibera di provvedere ad esonerare l’iscritto per l’anno 2023 e per parte del 

2024 regolarizzando in tal modo il triennio 2023/2025 per quanto riguarda l’adempimento della 

formazione continua obbligatoria. 

 

8/1/2025: Richiesta esonero … omissis….  

Dando seguito a quanto verbalizzato nella precedente seduta consigliare, il Consiglio approfondisce 

la richiesta di esonero dall’obbligo della formazione presentata da … omissis…. 

Dalla documentazione in nostro possesso, emerge che la professionista è iscritta al nostro Ordine (… 

omissis…, ma lavora, come dipendente, a … omissis….. Nel primo triennio 2014/2016 aveva chiesto 

l’esonero con la motivazione “esonero per lavoro all’estero” come previsto dalle linee guida per la 

formazione, in vigore all’epoca. 

Le attuali linee guide non prevedono più tale possibilità di esonero. E per tale motivo, risultando dal 

portale inadempiente rispetto il triennio 2020/2022, è stata convocata dal Consiglio di Disciplina. 



L’iscritta ha comunque inviato all’attenzione del Consiglio la richiesta di esonero dal 2017 ad oggi, 

facendo riferimento ad una casistica (lavoro all’estero) che non esiste più. 

Il Consiglio delibera pertanto di non poter concedere l’esonero dalla formazione. 
 

Esaminando nel dettaglio la documentazione inviata dall’iscritta (contratto con l’azienda), emerge 

anche un altro aspetto legato alla sua qualifica/posizione lavorativa che merita un adeguato 

approfondimento. 

Il Consiglio delibera pertanto di richiedere chiarimenti, convocandola nella prossima seduta 

consigliare che si terrà il 30 gennaio a Novara. 

 

9/1/2025: Confartigianato Imprese Piemonte Orientale. Richiesta patrocinio (e logo) per ciclo di 

incontri. (1°: Verbania, 7 febbraio 2025). 
Vista la richiesta il Consiglio delibera di concedere il patrocinio al ciclo di incontri “Costruzioni 5.0 

L’edilizia del futuro è tra noi” promosso dalla Confartigianato Imprese Piemonte Orientale. Il primo 

incontro si terrà a Verbania il prossimo 7 febbraio. 
  

10/1/2025: Delega arch. Nicoletta Ferrario. Partecipazione in presenza GO Pari Opportunità per tutti. 

Roma, 23 gennaio 2025. Rel. la Presidente 

Il Consiglio, acquisita la disponibilità dell’arch. Nicoletta Ferrario, delibera di delegare l’iscritta a 

partecipare in presenza all’incontro del Gruppo Operativo del CNAPPC sulle Pari Opportunità per 

tutti che si terrà a Roma il prossimo 23 gennaio.  

 

11/1/2025: OA Vercelli. Invito premiazione concorso fotografico. Vercelli, 31 gennaio. Rel. la 

Presidente. 

Visto l’invito dell’Ordine degli Architetti PPC di Vercelli, il Consiglio, verificate le disponibilità, 

delega la Presidente e il Segretario a partecipare alla premiazione del Concorso Fotografico “Uno 

sguardo sulla Provincia”, che si terrà venerdì 31 gennaio a Vercelli. 

 

12/1/2025: Concessione uso locali a… omissis…. 

Vista la richiesta, il Consiglio delibera di concedere all’arch. … omissis…. l’utilizzo dei locali 

dell’Ordine per il pomeriggio del 23 gennaio.   

 

13/1/2025: Agenzia delle entrate: commissione osservatorio mercato immobiliare. 

Con riferimento alle convocazioni pervenute, il Consiglio delibera di: 

- delegare l’arch. Paolo Conagin a partecipare alla Commissione dell’Osservatorio del mercato 

immobiliare per la provincia di Novara che si terrà on line in data 21 gennaio pv 

- delegare l’arch. Erika Tagliati a partecipare alla Commissione dell’Osservatorio del mercato 

immobiliare per la provincia del Verbano-Cusio-Ossola che si terrà on line in data 23 gennaio pv 
 

 

§ § §  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



1. odg. - GENERALI   

- Riorganizzazione mansioni / funzioni 

La Presidente manifesta le proprie difficoltà nella gestione delle sempre più frequenti 

incombenze legate alla Federazione, alle comunicazioni del CNAPPC ed ai rapporti coi vari enti. 

Nel prossimo Consiglio verranno definite le deleghe, a fronte di un elenco di mansioni che il 

Consiglio girerà via mail. 

  

- Ricorso Regolamento elezioni Ordini. Aggiornamento. Rel. la Presidente 

Con riferimento al deposito del ricorso contro il Consiglio Nazionale (ovvero contro la  

circolare n. 148 del 28/11/2024 “Approvazione ministeriale del regolamento recante norme per le 

elezioni degli Ordini territoriali e del Consiglio nazionale con modalità telematiche e per la tutela di 

genere”) la Presidente informa che domani pomeriggio, alle 16,00, parteciperà ad una riunione on 

line convocata dall’Ordine di Roma (Ordine capofila nella presentazione del ricorso) con la presenza 

del legale avv. Tardella. 

 

5. odg. - PROFESSIONE        

-  Relazione Incontro AAA del 10 gennaio. Rel. arch. Trevisan. 

 In assenza del Consigliere arch. Trevisan, la relazione viene rinviata alla prossima seduta 

consigliare. 

 

- arch. … omissis… . Quesito Partecipazione Bando concorso. Delibera nuova data convocazione. 

Rel. arch. Trevisan 

Preso atto dell’impossibilità dell’arch. … omissis… di presentarsi in data odierna, poiché 

impegnata di una visita medica già programmata da tempo, il Consiglio invierà nuova convocazione 

all’iscritta, invitandola al prossimo consiglio che si terrà 30/01/2025. 

 

6. odg. - CONTABILITA’ – BILANCIO 

- Approvazione report consiglieri. 

 Non vi sono report da approvare. 

 

7. odg. - FORMAZIONE E LAVORO 

- Valutazione certificazioni cfp sul PortaleServizi.cnappc.it. 

Il Consigliere arch. Tagliati comunica che a causa del perdurare del malfunzionamento del 

portale dei servizi, non è stato possibile estrapolare le richieste di certificazione di cfp, che verranno 

pertanto valutate al prossimo consiglio. 
 

8. odg. – COMMISSIONI 

- Relazione incontri di Commissioni. Relazionano i Consiglieri Referenti. 

  - Commissione formazione Verbania 10/01/2025. Relaziona l’arch. Tagliati. 

L’arch. Gianluigi Cristina abbandonerà la commissione … omissis…..  

Obiettivo della commissione è, in previsione delle elezioni, quello di dare continuità al lavoro fin qua 

svolto.  

Ultimi temi usciti in commissione:  

1 – Sicurezza: fare un opuscolo per chiarire la questione della patente a punti (non esiste più la 

commissione sicurezza purtroppo) oppure fare un evento formativo dedicato attraverso la scuola 

edile/senfors – magari nell’ottica di un evento sulla sicurezza si può realizzare l’opuscolo;  

2 - Visita teatro naturale;  

3 - Assograniti da disponibilità per visita di tre cave, manifestazione d’interesse per capire in quanti 

andranno;  

4 – BIM;  



5 – sempre tema BIM: Marco Zerbinatti (docente politecnico di Torino) sta facendo un database dei 

beni storici in BIM, partendo dal sacromonte di Varallo;  

 – serramenti Paracchini 

 

 - Commissione Urbanistica: relaziona il dott. Vallino che vorrebbe convocare la commissione 

(post 29/01 così aggiorna anche sull’incontro in Regione) per organizzare delle attività/eventi 

formativi di natura politica sul tema del PRGC di Novara – proposta di collaborazione con il 

Consigliere Bosco per quanto riguarda il verde – sarebbe bello prendere una posizione per dare voce 

alle esigenze dei cittadini e capire come il PRGC potrebbe rispondere a queste esigenze. 

 

- Relazione di fine anno Commissione Formazione Novara. 

Il Consigliere Bosco relaziona su quanto svolto dalla Commissione Formazione di Novara, 

ovvero: 

• Formazione deontologica: è stata contattata la collega arch. Tento di Alessandria, incaricata 

dal CNA per la redazione della revisione del Codice Deontologico, per organizzare 2 ore di 

corso con rilascio di cfp di deontologia. 

• Prof. Tosco (storico del paesaggio) per organizzare ultima conferenza al Castello sul tema del 

paesaggio – evoluzione del paesaggio 

• Stanno organizzando la mostra dei patriarchi della Natura con convegno (mostra dal 18 al 21 

marzo al Broletto) 

• Ultimo incontro sul verde pubblico: proposta di cercare di coinvolgere l’amministrazione del 

Comune di Novara sul discorso del verde ed allargare il tema al PRG  

 

9. odg. - VARIE 

- Proposta riduzione quota per gli over 70. 

 Facendo seguito alla lettera pervenuta dall’arch. … omissis…, di cui la delibera n. 7/1/2025 

assunta in data odierna, la Presidente propone di verificare il numero di iscritti over 70enni 

attualmente iscritti all’Albo per valutare la fattibilità di riservare agli interessati una quota d’iscrizione 

agevolata, così come già fatto da altri Ordini. 

 Si chiede pertanto alla segreteria di reperire i dati richiesti. 

 

- Richiesta in tema di competenze degli ingegneri civili. 

 Il Consiglio prende atto della richiesta dell’arch. … omissis…. in tema di competenza degli 

ingegneri civili. 

 La discussione viene rinviata alla prossima seduta consigliare. 
 

 Alle ore 18,30 si chiude la seduta consigliare. 

 

    IL SEGRETARIO                    LA PRESIDENTE 

          arch. Federica Cornalba                      arch. Lucia Ferraris 


